JOSEP FERRANDO ARCHITECTURE

C/Bailén, 232bis 1D 08037 Barcelona Tel.: +34 932 040 234 info@iosepferrando.com www.josepferrando.com

Josep Ferrando

ESTUDIO

· Director: Josep Ferrando, arquitecto de Barcelona y director del despacho Josep Ferrando Architecture. De acuerdo con la visión poliédrica de la arquitectura que defiende, combina la vertiente de artesano con la de académico -decano de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de La Salle Barcelona (ETSALS)- y la de gestor cultural -director del Centro Abierto de Arquitectura y del Departamento de Cultura del Colegio de Arquitectos de Cataluña, época en la que la institución ha sido reconocida con el Premio Nacional de Cultura y la Creu de Sant Jordi-.

• Equipo: David Recio y Stefan Kasmanhuber, arquitectos asociados.

FILOSOFÍA DEL ESTUDIO

El estudio Josep Ferrando Architecture centra su trabajo en la convicción de que el verdadero reto reside en la gestión de la complejidad. Su arquitectura sitúa el método como una herramienta de análisis capaz de dotar el proceso del rigor y la eficiencia necesarios para reformular el modelo. En concreto, es una apuesta por establecer unas reglas del juego regidas por sistemas flexibles, un contexto que le permite la formulación de las máximas preguntas posibles y, mediante una equilibrada mezcla de investigación y descubrimiento, averiguar cuál es la respuesta única y precisa para todas ellas.

Con esta metodología y considerando la monomaterialidad, la geometría y la eficiencia como valores fundamentales de su obra, Josep Ferrando Architecture consigue que sus soluciones no solo no repitan formas, sino que además no sean previsibles, consiguiendo así la solución arquitectónica más pertinente e ingeniosa para cada circunstancia.

PROYECTOS REALIZADOS

Universidad Torcuato di Tella en Buenos Aires (Argentina) | Escuela de diseño en Río de Janeiro (Brasil) | Museo del tren en Río de Janeiro (Brasil) | Espacios Comunes Barcelona Building Construmat en Barcelona | Centro social en Reus (Tarragona) | Casa 8+1 en Chile.

PROYECTOS EN CURSO

Polideportivo en Sant Cugat (Barcelona) | Rambla del Carmelo, Barcelona | Bibliotecas del Colegio Northlands en Buenos Aires (Argentina) | IAS-LAB Campus la Salle URL en Barcelona.











Qué es para Josep Ferrando Architecture la arquitectura sostenible?

La arquitectura sostenible es aquella que resuelve problemáticas relacionadas con el reciclaje de recursos y el consumo de energía, mediante estrategias eficientes y eficaces que alcancen el objetivo de mejorar la habitabilidad. Para Josep Ferrando Architecture significa trabajar en lo esencial, para conseguir lo máximo con lo mínimo.

CONCURSOS Y PREMIOS

• Premios MIES: Nominado (2021), Parque de Bomberos en Moià | • Premios FAD de Arquitectura: Finalista (2022), Centro Social en Reus (Tarragona) | Finalista (2021), Casa en Asunción | Premio FAD Internacional (2020), Universidad UTDT en Buenos Aires | Premio FAD Internacional Opinión (2020), Universidad UTDT en Buenos Aires | Premio FAD Espacios Efimeros Opinión (2020), Instalación Barcelona Construmat | Finalista (2016), Temps de Flors | Seleccionado (2015), Casa en Sant Cugat del Vallès (Barcelona) | Seleccionado (2015), Pabellón "Identidad" en Barcelona | Seleccionado (2012), Campus Terres de l'Ebre en Tarragona | Finalista (2012), Escaparate para IED en Barcelona | Seleccionado (2010), Estudio Multidisciplinar en Barcelona | • Catalunya Construcció: Finalista (2022), Centro Social en Reus (Tarragona) | Finalista (2021), Parque de Bomberos en Moià (Barcelona) | • Premios Delta-FAD de diseño: Premio Delta-FAD (2016), Silla Biennale | • Bienal Española de Arquitectura y Urbanismo: Premio (2021), Universidad UTDT en Buenos Aires | Finalista (2021), Casa en Asunción | • Bienal Internacional de Arquitectura de Buenos Aires: Primer Premio Joven Arquitecto Internacional (2015) • Bienal Alejandro de la Sota: Premio (2022), Centro Social en Reus (Tarragona) | • Bienal d'Arquitectura de Girona: Primer Premio (2012), Comisaría de Policía en Salt (Girona) | Seleccionado (2012), Vivienda Unifamiliar en Bescanó (Girona) | Finalista (2010), Centro de Atención Primaria en Castelló d'Empúries (Girona) | • Bienal d'Arquitectura del Vallès: Finalista (2021), Parque de Bomberos en Moià (Barcelona) | V ed. Finalista, Vivienda Unifamiliar en Sant Julià del Fou (Barcelona) | V ed. Finalista, Vivienda Unif. en Vallromanes (Barcelona) | • Premios Saloni de Arquitectura: VII ed. Segundo premio, Restaurante Japonés Icho en Barcelona | • Ikov Chernikov International Award: Finalista (2015), Mejores arquitectos internacionales menores de 44 años | • Premio Ecodiseño de la Generalitat de Cataluña: Primer Premio (2015), Silla Biennale | • Premios AADIPA, Premio Europeo de Intervención en el Patrimonio Arquitectónico: II ed. Finalista, Casa en Sant Cugat del Vallès (Barcelona).